



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En el mes de marzo del año 2021, se pondrá en marcha el "Proyecto Camino de Hierro 1922-2021" que concluirá con la conmemoración de los primeros 100 años del Viejo Expreso Patagónico más conocida como La Trochita.

Este proyecto se iniciará con una ultramaratón a lo largo del tendido y culminará con un documental, un libro, banco de fotos y muestra fotográfica que se presentarán durante el año 2022, año que se festejarán los 100 años de su funcionamiento.

Siete corredores de ultramaratón participarán del proyecto cuyo objetivo es unir las ciudades de Ingeniero Jacobacci y Esquel a lo largo de 402 km, bajo la modalidad de running, sobre el tendido ferroviario por el que se desplaza La Trochita, una ultramaratón que permitirá recrear el recorrido que une ambas provincias.

El equipo estará conformado por: Rodrigo Vásquez Millan, Guillermo Arenzana, Fernando Petracci, Daniel Rearte, Carina Muñoz, Alex Tersolio y Kenya Campos Haedo, todos deportistas con vasto conocimiento en este tipo de carreras que tiene como característica desplazarse durante muchas horas sin descanso, (considerado de alto rendimiento), junto a Ezequiel López en logística y sumando un equipo de filmación y fotografía, encargados de registrar esta aventura de resistencia.

Está previsto para esta actividad un equipo de apoyo logístico entre los que se cuenta un profesional kinesiólogo.

Durante seis días harán el recorrido del ramal partiendo desde Ingeniero Jacobacci pasando por Ojos de Agua, Mamuel Choique, Río Chico, Ñorquinco, El Maitén y Esquel como punto final. Los 402 Km. están previstos realizarlos en etapas de 25/30 kilómetros por días, intercalados con etapas más largas de 80/90 kilómetros, terminando siempre en estaciones de ferrocarril, serán tres noches dentro de la Provincia de Río Negro y tres dentro de la Provincia de Chubut.

Los deportistas han sido convocados de distintos provincias, no todos se conocen entre ellos y no han participado juntos en otros encuentros maratónicos por lo que el proyecto los pondrá a prueba en todos los aspectos desde la preparación física, la concentración, la solidaridad, camaradería y la pasión del deporte los unirá en una



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

naturaleza imponente donde deberán sortear obstáculos y la geografía impondrá el ritmo de la carrera.

Tiene como fecha de inicio el mes de marzo, prorrogable sólo por la situación actual de pandemia mundial.

Esta aventura más la historia del ramal se plasmará en un documental, en la edición de un libro, en una muestra fotográfica y un banco de imágenes cumpliendo así, con el objetivo de poner en valor el ramal y se presentará durante el año 2022 en conmemoración del centenario de La Trochita.

Durante seis jornadas las vías serán transitadas por este grupo de personas con un proyecto ambicioso de mostrar una parte de la Patagonia, su gente, su belleza y la historia de una dama de hierro: La Trochita.

La conservación de nuestros recursos turísticos se nutre con la difusión de lugares, historias, riquezas naturales y con su gente. Acompañamos la realización de este "Proyecto Camino de Hierro 1922-2021" en conmemoración de los primeros 100 años del Viejo Expreso Patagónico más conocida como La Trochita con esta iniciativa legislativa.

Por ello:

Autor: Juan Pablo Muenza

Acompañantes: Adriana Laura Del Agua, Claudia Elizabeth Contreras, Julia Elena Fernandez, Helena María Herrero, Nayibe Antonella Gattoni, Darío Ibañez Huayquian, Soraya Yauhar, María Liliana Gemignani, Graciela Noemí Vivanco, Roxana Fernandez, Facundo M. Lopez.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés turístico, social, deportivo, histórico y cultural el "Proyecto Camino de Hierro 1922-2021" en conmemoración de los primeros 100 años del viejo expreso patagónico más conocido como La Trochita, que se pondrá en marcha en el mes de marzo del año 2021, que consiste en una ultramaratón de 402 kilómetros uniendo Ingeniero Jacobacci y Esquel sobre el tendido férreo que dará lugar a un documental, la edición de un libro, una muestra fotográfica y un banco de imágenes cumpliendo así, con el objetivo de poner en valor el ramal que se presentará durante el año 2022 en conmemoración del centenario de La Trochita.

Artículo 2°.- De forma.